



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/15416

21/05/2020

30952

AUTOR/A: SERRANO MORALES, Riansares (GPS); ESTEBAN SANTAMARÍA, Rafael (GPS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa de los siguientes Proyectos en la provincia de Guadalajara:

- Restauración en la Catedral de Sigüenza:

El Instituto del Patrimonio Cultural de España (IPCE) ha realizado la restauración del Retablo de D. Fadrique y Santa Librada de la Portada de Jaspe y de la Portada de acceso a la Sacristía de Santa Librada, con una inversión de 586.192,29 euros, que finalizó en julio de 2018. Esta intervención se pudo visitar en el año 2017 dentro del programa de visitas 'Abierto por restauración' (Sexta edición) con la participación de más de 700 visitantes.

En esta misma Catedral ha finalizado la redacción del proyecto de consolidación y restauración de la Capilla de las Reliquias. Los trabajos de consolidación y restauración, que se acometerán este año, supondrán una inversión total estimada de 217.176,83 euros.

- Restauración de la Capilla de Luis Lucena:

En Guadalajara el IPCE ha realizado la restauración de la Capilla de Luis Lucena, finalizada en noviembre de 2019, con una inversión de 46.522,49 euros.

- Museo de Guadalajara / Palacio del Infantado:

El Ministerio de Cultura y Deporte tiene la intención de acometer obras de restauración de la crujía de la Galería de Poniente, cuyo importe de licitación es de 249.888,75 euros (exento de IVA). El proyecto está redactado y a la espera de



recibir informe favorable por parte del IPCE y la preceptiva autorización de la Dirección General de Bellas Artes para solicitar la licencia de obras, como paso previo a licitar el contrato para la ejecución de las mismas.

Madrid, 06 de julio de 2020